

Son fils et sa belle-fille, Laurent et Lisa Piguët-Edwards,
leurs enfants Gabrielle et Jean-Luc, à Etoy;
Sa fille et son beau-fils, Evelyne et Sylvestre Vultaggio-Piguët,
leurs enfants Léa et Noah, à Etoy;
Son frère et sa belle-sœur, Fernand et Raymonde Morlas, à Lutry,
son neveu François Morlas à Thierrens;
Ses neveux, Luc-André Lachat à Neuchâtel et Philippe Lachat et famille
à Bussigny;
Les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Lucette PIGUËT

enlevée à leur tendre affection le 29 avril 2018 dans sa 82^e année.
Elle aimait le soleil, la chaleur, partager un repas, les amis et la famille, se
mettait au service des autres, toujours positive et de bonne humeur. C'est
ainsi qu'elle restera avec nous.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne
mardi 8 mai à 16 h 30, chapelle B, suivie des honneurs.

Nos remerciements au personnel du CMS et de l'Entraide Familiale de
Morges qui lui ont permis de rester chez elle. En lieu et place de fleurs,
soutenez le Service d'Entraide Familiale de Morges, CCP 10-17663-4.